

ABSTRAK

Skripsi dengan judul “Pengaruh LKPD Berorientasi Keislaman Terhadap Motivasi dan Hasil Belajar Siswa Materi Elastisitas MAN 4 Jombang” ini ditulis oleh Lovina Imelda Yunita, NIM. 12211183004, pembimbing Dr. Desyana Olenka Margareta, M. Si.

Kata Kunci: LKPD Berorientasi Keislaman, Motivasi dan Hasil Belajar, Materi Elastisitas

Penelitian ini dilatar belakangi oleh penerapan metode pembelajaran, yang menggunakan metode ceramah dan media pembelajaran yang mengakibatkan kurangnya motivasi dan hasil belajar siswa. Tujuan penelitian ini yaitu : 1) Untuk mengetahui pengaruh LKPD berorientasi keislaman terhadap motivasi belajar siswa di kelas XI MIA MAN 4 Jombang. 2) Untuk mengetahui pengaruh LKPD berorientasi keislaman terhadap hasil belajar siswa di kelas XI MIA MAN 4 Jombang. 3) Untuk mengetahui pengaruh LKPD berorientasi keislaman terhadap motivasi dan hasil belajar siswa di kelas XI MIA MAN 4 Jombang.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan desain penelitian *quasi experimental* dan rancangan penelitian *Non-equivalent Control Group Design*. Variabel bebas adalah LKPD berorientasi keislaman, variabel terikat adalah motivasi dan hasil belajar, dan variabel kontrol adalah materi pelajaran fisika dan peserta didik kelas XI di MAN 4 Jombang. Populasinya adalah siswa kelas XI MIA di MAN 4 Jombang. Sampel penelitian adalah kelas XI MIA 5 dan kelas XI MIA 6. Teknik sampling yang digunakan adalah teknik pengambilan sampel secara random. Metode pengumpulan data menggunakan angket atau kuesioner, tes, dan dokumentasi.

Berdasarkan hasil analisis data adalah sebagai berikut: 1) Ada pengaruh LKPD berorientasi keislaman terhadap motivasi belajar siswa materi elastisitas MAN 4 Jombang dengan menggunakan uji *t-test*. 2) Ada pengaruh LKPD berorientasi keislaman terhadap hasil belajar siswa materi elastisitas MAN 4 Jombang dengan menggunakan uji *paired t-test*. 3) Ada pengaruh LKPD berorientasi keislaman terhadap motivasi dan hasil belajar siswa materi elastisitas MAN 4 Jombang dengan menggunakan uji MANOVA.

ABSTRACT

This thesis entitled "The Influence of Islamically Oriented LKPD on Students' Motivation and Learning Outcomes on the Elasticity Material in MAN 4 Jombang" was written by Lovina Imelda Yunita, NIM. 12211183004, supervisor Dr. Desyana Olenka Margareta, M.Si.

Keywords: Islamic Oriented LKPD, Motivation and Learning Outcomes, Material Elasticity

This research is motivated by the application of learning methods, which is use lecture method and learning media that result in a lack of motivation and student learning outcomes. The aims of this study were: 1) To determine the effect of Islamically oriented LKPD on students' learning motivation in class XI MIA MAN 4 Jombang. 2) To determine the effect of Islamically oriented LKPD on student learning outcomes in class XI MIA MAN 4 Jombang. 3) To determine the effect of Islamically oriented LKPD on motivation and student learning outcomes in class XI MIA MAN 4 Jombang.

This study used a quantitative approach with a quasi-experimental research design and a non-equivalent control group design. The independent variable is the Islamic-oriented LKPD, the dependent variable is motivation and learning outcomes, and the control variable is physics subject matter and class XI students at MAN 4 Jombang. The population is all of students class XI MIA at MAN 4 Jombang. The research samples were class XI MIA 5 and class XI MIA 6. The sampling technique using a random sampling technique. Methods of data collection using questionnaire, tests, and documentation.

Based on the results of the data analysis are: 1) There is an influence of Islamically oriented LKPD on student learning motivation on the elasticity material of MAN 4 Jombang using the t-test. 2) There is an influence of Islamically oriented LKPD on student learning outcomes on the elasticity of MAN 4 Jombang using the paired t-test. 3) There is an influence of Islamically oriented worksheets on motivation and student learning outcomes on the elasticity of MAN 4 Jombang using the MANOVA.

الملخص

هذه الرسالة بعنوان "تأثير لكفد ذات التوجه الإسلامي على تحفيز الطلاب ونتائج التعلم على مادة المرونة في م ان ٤ جومباغ" بقلم لوفينا إميلدا يونيتا ، نيم.٤٠٠٤٠١١١٨٣٠٠١٢٢١١١٨٣٠٠ المشرف د. دآسيانا اولانكا مارغاراتنا ، ماجستير

الكلمات المفتاحية: لكفد ذو التوجه الإسلامي ، الدافع ومخرجات التعلم ، المرونة المادية

الدافع وراء هذا البحث هو تطبيق أساليب التعلم التي تستخدم أساليب المحاضرات والوسائط التعليمية مما يؤدي إلى عدم وجود الحافز ومخرجات تعلم الطلاب. أهداف هذه الدراسة هي: (١) تحديد تأثير لكفد الموجه إسلامياً على دافع تعلم الطلاب في الفصل الحادي عشر ١١ م اى أم ان ٤ جومباغ . (٢) تحديد تأثير لكفد ذي التوجه الإسلامي على نتائج تعلم الطلاب في الفصل الحادي عشر ١١ م اى أم ان ٤ جومباغ (٣) تحديد تأثير لكفد ذي التوجه الإسلامي على التحفيز ونتائج تعلم الطلاب في الفصل الحادي عشر ١١ م اى أم ان ٤ جومباغ.

استخدمت هذه الدراسة نهجاً كمياً مع تصميم بحث شبه تجريبي وتصميم مجموعة ضابطة غير مكافئة. المتغير المستقل هو لكفد الإسلامي المنحى ، والمتغير التابع هو الدافع ونتائج التعلم ، ومتغير التحكم هو مادة الفيزياء وطلاب الفصل الحادي عشر في م ان ٤ جومباغ. السكان هم طلاب الفصل الحادي عشر م اى أم ان ٤ جومباغ. كانت عينات البحث من الصنف ١١ م اى أ 5 والفئة ١١ م اى أ 6. كانت تقنية أخذ العينات المستخدمة هي تقنية أخذ العينات العشوائية. طرق جمع البيانات باستخدام الاستبيانات أو الاستبيانات والاختبارات والتوثيق.

بناءً على نتائج تحليل البيانات هي كما يلي ١١ هناك تأثير لكفد ذي التوجه الإسلامي على دافع تعلم الطلاب على مادة المرونة ل م ان ٤ جومباغ باستخدام اختبار ت بقيمة دلالة. (٢) هناك تأثير لكفد ذو التوجه الإسلامي على نتائج تعلم الطلاب على مرونة م ان ٤ جومباغ. من تحليل البيانات باستخدام اختبارت المقترن ، وجد أن قيمة الأهمية و ت. (٣) هناك تأثير لأوراق العمل الإسلامية على التحفيز ونتائج تعلم الطلاب على مرونة م ان ٤ جومباغ باستخدام اختبار مانوفا .